



PAN vigilará precios de útiles de escolares previo a inicio del ciclo escolar: “Golpean el bolsillo de miles de mexicanos”

La militancia blanquiazul exigen a Profeco y la SEP que implementen de forma anticipada una vigilancia para prevenir actos de publicidad engañosa

Por Alejandra Zúñiga



El **regreso a clases 2025-2026** está a la vuelta de la esquina, y, con ello, las compras de útiles escolares durante los días previos al 1 de septiembre incrementan significativamente. Bajo este contexto, la militancia del **Partido Acción Nacional (PAN)** anunció que implementarán un monitoreo puntual con el objetivo de proteger la **economía de las familias mexicanas** ante gastos relacionados con el **nuevo ciclo escolar**.

Desde la **Cámara de Diputados**, el legislador **Daniel Chimal** afirmó que definirá una estrategia dentro del partido para supervisar que empresas y comercios dedicados a la **venta de útiles escolares** no eleven de forma excesiva los precios de sus productos.

Mencionó que, mantendrá supervisión constante para prevenir prácticas como la **publicidad engañosa**. Señaló que, en caso de que las **instituciones educativas** soliciten una marca específica, debe garantizarse que los **padres de familia** tengan la libertad de elegir los productos que más se enfoquen a sus ingresos.

A pocas semanas del arranque del calendario escolar, madres y padres de familia enfrentan una presión para comprar los **útiles escolares**, ya que en muchas ocasiones, sus recursos no alcanzan para cubrir las necesidades básicas y algunos comercios aprovechan la situación para **incrementar los precios**.